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王家卫变法国“司令”
星报讯 昨日下午，驻香港法国大使馆

为导演王家卫颁发了最高级别“法国文化艺

术勋章”，以表彰他在电影艺术上取得的卓越

成就，梁朝伟、张震到场祝贺。而王家卫最新

出品电影、曾代表台湾地区角逐第85届奥斯

卡金像奖最佳外语片的《逆光飞翔》也公布了

档期：6月8日内地公映。

法国文化艺术勋章1957年由法国政府

文化部设立，以表彰在文学、艺术界有杰出贡

献的人物，分为司令、军官、骑士三个等级，

贝聿铭、张艺谋、金庸及王家卫则获得最高荣

誉司令勋章。当被问及出品的新片《逆光飞

翔》，他表示：“6月8日是高考结束，刚好是年

轻人要结束一个阶段、开始另一个阶段，和电

影里一样，所以我希望，这部电影能让他们永

远不要放弃自己的梦想。”

英国演员马克·莱斯特（Mark Lester）日前

公开表示，他认为自己是迈克尔·杰克逊三个

孩子Prince Michael、Paris和 Blanket的生

父，他愿意接受DNA测试以证明这一点。

据莱斯特透露，迈克尔·杰克逊曾经请求

他捐精生子，当时正是MJ孩子出生的前一

年。莱斯特称，这几个孩子都跟他的相貌非

常相似，就像他自己的孩子。在2009年杰克

逊的追悼会之后，马克·莱斯特一直未能与杰

克逊的三个孩子取得联系。

马克·莱斯特与迈克尔·杰克逊是在

1978 年杰克逊五人组（Jackson 5）在伦敦

的演出中相识的，两位童星后来一直关

系很好。

早在 2009 年的夏天，在流行之王迈克

尔·杰克逊去世之后，就曾有媒体曝出马克·
莱斯特才是MJ三个孩子生父的消息。宗禾

英演员称系杰克逊三子生父

微博自曝患焦虑症

昨天上午 10时许，阿杜突然以“致

青春”为标题，通过其个人微博发表了

一篇长达 1700 多字的长微博，首次谈

起了自己的出道经历以及生活等方面

情况，首次承认自己曾患恐慌症，比如，

害怕坐飞机、害怕坐过山车、害怕面对

太多人唱歌。

在微博中，阿杜写道，6岁时父母离

异，他和4个兄弟一直和妈妈生活，当兵

后，到了工地当包工头，一干就是七年。

成名之后，因为不适应环境转变带

来的压力，阿杜感到恐慌和害怕，经过

医生诊断，才得知自己得了“焦虑症”。

因为药物的刺激，他的体重迅速增加到

80多公斤。这让他陷入了更加恶性的

循环，“甚至一度，我想过彻底离开。”

“还可以活着，还能够唱歌，真好。再次

感谢大家！”

如今靠运动排解压力

昨天，阿杜的微博发出后，记者辗转

联系了其经纪人。“就是不敢出现在人多的

地方，害怕当着很多人的面唱歌，也不敢说

话，会很紧张，压力很大。但不到抑郁症那

么严重。”至于抑郁症是怎么产生的，“是因

为他的生活和阅历差别太大了。”

阿杜的经纪人表示，在恐慌症最严重

的时候，阿杜一度要靠药物来镇定，经过

一段时间的治疗后，阿杜的病情缓解，现

在主要靠运动来排解压力。

结婚一定会通知大家

恢复后的阿杜开始渐渐走进公众的

视线，阿杜的恋情也开始备受瞩目。昨天

经纪人透露：“阿杜有女友啊，不过不是

圈中人，是在他出道之前就认识了的。感

情很好。随时有结婚的打算。”并称阿杜

结婚了一定会通知媒体。

新加坡著名歌手阿杜刚出道就以一首《他一定很爱你》一夜爆红，可谓星途坦荡，但就

在其大红大紫之际，却突然沉寂，甚至有传闻称其患上抑郁症。直到上月下旬，许久未露面

的阿杜才出现在安徽卫视《我为歌狂》的录制现场，这是阿杜病后首次露面。

昨日，阿杜突然以《致青春》为标题，发表长微博，首次谈起了自己的出道经历、病情等，

还首次谈起了自己的女友，称“目前恋情稳定”。记者随后辗转联系上阿杜的经纪人，

他表示一直很低调的阿杜“现在调整得还不错”。 记者 吴笑文

江一燕首度承认恋情
男友为知名“蛋糕大王”

江一燕向来对恋情三缄其口，但

圈内早有盛传，她的男友乃是国内知

名糕点品牌好利来的老总罗红。近日

谈到感情时，她也承认已有男友，“我

觉得……我还是需要有一个很值得信

任的人，让我也能够有很宅的时候。”

江一燕一直是好利来品牌的不二

代言人，两人因工作结缘，感情持续多

年，十分稳定。不过罗红在江一燕之

前，有过一段婚姻，妻子和他都是四川

人，有两个小孩。

在日常生活中，罗红是一个非常

有情趣的人。他热爱园艺，也酷爱马

术和自驾车旅游，很有点文艺青年的

感觉。当然罗红最出名的爱好当属摄

影，在北京地铁里，时常都可以在灯箱

广告上欣赏到他前往非洲拍摄的大量

摄影作品，这一点和同样酷爱摄影的江一燕

显然十分契合，罗红从2001年开始就赴非洲

拍摄，而从江一燕的微博和采访中也不难找

出她前往非洲摄影采风的蛛丝马迹。而

2012年有网站拍到两人一同从马场回家，亲

密搂抱显然已坐实恋情。据《南都娱乐周刊》

星报讯（记者 吴笑文） 十年前，安徽

籍作家六六凭借小说《安娜与王贵》被大家

熟知，随后她的作品被拍成电视剧，收视率

屡创新高，紧接着《蜗居》、《双面胶》等作品

广受好评，前两年一部《心术》让六六再次

成为焦点。在创作出婆媳关系、住房问题

这些经典的话题剧目之后，今年，六六从

“房”事转移到了“床”事，带着一部婚育话

题的新作《宝贝》登陆江苏卫视。在昨日的

开播新闻发布会上，面对金牌编剧的称呼，

六六搞笑地调侃：“现在黄金都跌价了，我

不要做金牌，我要当钻石，以后就叫我钻石

编剧。”

当被问及为什么会想起来写 70后、

80后和90后这三代人的婚姻生活，又是

从哪里找灵感时，六六笑着说：“我自己就

是个70后，身边有很多的80后，平时自然

可以积累到很多 80后的故事，而近两年

公司里 90后也闪亮登场了，逐渐也要撑

起了一小半边天，所以这剧里也特别写了

90后的故事，不要忽视90后市场嘛。”她

还表示，自己是想通过这个剧告诉现在的

70后、80后和90后，“在生活压力越来越

大的今天，为什么人还是要结婚，婚后还

是要有孩子。”

自认思想开明，在教育儿女方面有不

少见解的六六坦言，她将这种先进的思想

也带到了作品《宝贝》中，六六说：“70后已

经开始遇到中年危机，呈现在家庭中就是

夫妻沟通减少；80后现在是压力最大的时

候，是丁克问题的矛盾；90后最大的难题

是面临着如何踏入婚恋，如何承担责任。”

创作《宝贝》，六六总共花费了三个月的时

间，和其他作品相比算是极速了，对此六六

坦言：“其实这部戏不算是我创作最快的作

品，当时《蜗居》的创作时间比这个要短。

而这个剧3个月的创作对我来说是一个特

别享受特别愉快的过程，对我来说这是最

好的作品。”

再次嗅探社会热点婚育问题

金牌编剧？六六要当钻石编剧！


